



# CIUDAD DE ENCINITAS ALERTA A LOS MEDIOS

---

**Contacto con los Medios:**

Paul Brencick, Sr. Management Analyst II

(760) 633-2614

---

Miércoles 18 de marzo del 2020

**Para publicación inmediata**

## **Ciudad de Encinitas COVID-19 (Coronavirus) Actualización de marzo 18, 2020**

### **Negocios Locales Abiertos**

El Condado ha ordenado el cierre de el servicio de alimentos dentro de los restaurantes, pero sigue permitiendo la entrega de alimentos a domicilio, así como también la venta de alimentos por medio de los drive-thru (entrega de alimentos en el restaurante sin salir de los automóviles), de esta manera ustedes pueden seguir comiendo “fuera” y apoyando a nuestros negocios locales. En el siguiente enlace, ustedes pueden encontrar una lista y un mapa de los negocios de Encinitas que aún siguen abiertos: <https://encinitasca.gov/Business/COVID-19-Business-Resources/Open-For-Business>. Por favor llamen antes de ir a los restaurantes para verificar que siguen abiertos.

### **Recursos para Negocios**

La Ciudad a compilado recursos para negocios, empleadores, y empleados, con información acerca de la asistencia disponible para aquellos que están siendo impactados por el COVID-19. Esto incluye actualizaciones acerca de reclamos de seguros por discapacidad, licencia familiar remunerada, y préstamos para administración de pequeños negocios. Para obtener la información más actualizada, por favor visiten el siguiente enlace: <https://encinitasca.gov/Business/COVID-19-Business-Resources>.

### **Actualización acerca de eventos en Leucadia**

Debido a la continua incertidumbre acerca del coronavirus, el grupo Leucadia 101 Mainstreet Association group, en coordinación con la Ciudad, ha decidido que la acción más responsable es posponer el evento anual de Taste of Leucadia (Sabor de Leucadia), que estaba originalmente planeado para llevarse a cabo en abril 2 del 2020. Leucadia 101, también ha suspendido en Farmers Market (Mercado de Granjeros) hasta finales del mes de marzo.

### **San Elijo Nature Center (Centro de Naturaleza de San Elijo) está cerrado**

El Centro de Naturaleza, localizado en la Laguna San Elijo, 2710 Manchester Ave, estará cerrado hasta el 31 de marzo.

## **211 tiene un Recurso para COVID-19**

2-1-1 San Diego, es un recurso y centro de información que conecta a las personas con servicios a la comunidad, servicios de salud, y servicios para desastres, a través de un servicio telefónico gratuito que funciona las 24 horas del día los 7 días de la semana. Este servicio es confidencial, y contiene una base de datos en línea. 2-1-1, sirve a toda la comunidad del Condado. Si ustedes necesitan asistencia para encontrar alimentos, pagar su vivienda, acceso a cuidado de niños gratuito, u otros servicios esenciales, ustedes pueden llamar al 2-1-1 para obtener ayuda. Para obtener mayor información visiten este enlace: <http://www.211.org/services/covid19>.

## **Ley de Aumento de Precios en California**

Mientras que algunos artículos como el papel de baño, el gel para desinfectarse las manos, y las mascarillas cubrebocas están actualmente teniendo mucha demanda, y en estos momentos no hay suficientes de esos productos para satisfacer esa demanda, por favor sean conscientes de que es ilegal subir los precios para obtener ganancias económicas durante una situación de emergencia. La Sección 396(a) del Código Penal de California, prohíbe el excesivo e injustificado aumento de los precios de productos de consumo esencial y de servicios durante una emergencia declarada.

Para obtener la información más actualizada, así como para consultar las actualizaciones anteriores, por favor visiten el sitio web de la Ciudad de Encinitas COVID-19 en: <https://encinitasca.gov/COVID-19-UPDATES>.

Si tienen preguntas o necesitan información adicional, por favor contacten a Tom Bokosky en el (760) 633-2631 o en [tbokosky@encinitasca.gov](mailto:tbokosky@encinitasca.gov).